
    

Il est dit que l’année 2020 ne sera pas semblable aux autres. Cela est dû au corona-virus et aussi au changement dans la gouvernance 
du club.

Avant de reprendre le fil de la saison 2020/2021, une recommandation à tous les lecteurs de notre «     canard     ». GEDEON est le 
principal document écrit à l’intention des licenciés,….. de TOUS LES LICENCIES et de  leurs FAMILLES. Alors si vous voulez être 
au courant de ce qui s’y passe, LISEZ LE. 
Et lorsque les plus jeunes  n’ont pas d’autre adresse mail que celle de leurs parents, MERCI à ceux-ci de veiller à s’assurer que le 
texte est  bien lu par les joueurs quel que soit leur âge !!!!!!
Et si vous êtes allergiques aux écrits traditionnels,  pensez qu’il existe aussi une lecture numérique possible sur le site INTERNET du 
club. Et aussi un accès  FACEBOOK !
Les informations ici contenues sont généralement des informations à connaître ……. et à appliquer.

……………………………………………………………………………………………………………………………………………

La saison 2020/2021 a débuté, au mois d’août,  par deux stages internes successifs . Une vingtaine de jeunes ont participé à ces 
journées,sous la direction d’Alin et de Nicolas. On a aussi noté la présence de quelques joueurs de clubs extérieurs . Outre le ping, les 
présents ont également appris à respecter les gestes – barrières  indispensables à la bonne santé de tous ! 
Oui, car il faut désormais, et jusqu’à plus ample informé, ne pas oublier les MASQUES, le GEL HYDRO-ALCOOLIQUE, les 
LINGETTES et la DISTANCIATION entre les personnes , joueurs ou spectateurs………
C’est contraignant, mais utile.

Les préconisations sont affichées, à l’entrée et dans la salle.  MERCI de s’y CONFORMER …………. …….

…………………………………………………………………………………………………………………………………………….

Le vendredi 4 septembre se sont tenues 2 ASSEMBLEES GENERALES. Près de 70 personnes étaient présentes.

Et aussi des invités prestigieux :  M Jérôme BALOGE, maire de Niort, Mme Christine HYPEAU,adjointe aux sports, M Alain 
BAUDIN, M James MAZURIE, président du Comité 79 des Médaillés jeunesse et sports, M Sébastien GUITARD, président du 
Comité Handi, M Jean DAVID, du Comité du Sport adapté, M Philippe BESSON, président de Niort-Associations et Mme Stéphanie 
DELGUTTE, directrice, MM Guy BRIN, ancien président d’Art et Sport, Pierre CATHELINEAU , vice président d’honneur du club, 
Pascal GRIFFAULT, directeur technique fédéral du Sport adapté, Mme Marie-Joëlle LE TORREC, directrice d’Agence CAM St 
Florent,  d’anciens licenciés, Pascal VERGER, Jean MALLARD, Claude BARRIER, Jean-François MIOT, Jean Louis BICHON, 
Georges LIABEUF……. Plusieurs personnes s’ étaient excusées l’après-midi concerné : Mme H. HAVETTE, vice-présidente du 
Conseil Départemental, M V. LORIOU, président du Comité 79 de TT………
La presse quotidienne était également présente : des articles et photos ont été publiés à la suite.

Les sujets abordés dans le rapport général ont été nombreux : la procédure de chômage partiel des salariés (sans perte de salaire 
pour les nôtres), les demandes de subvention  à l’Agence Nationale du Sport, par le canal des 3 fédérations auxquelles NIORT TT est 
affilié,  les aides des collectivités territoriales dont spécialement la Ville de Niort, tant pour le fonctionnement que pour les 
investissements, les conséquences sportives et financières de l’arrêt des activités, l’apport des partenaires privés et les dons reçus au 
titre du mécénat, les 332 licenciés dont 207 jeunes et 81 féminines, l’équipe des dirigeants, tous bénévoles, l’action des éducateurs 
salariés, les arbitres et juges-arbitres,  la fin du PER et le changement complet des joueurs titulaires de l’ équipe de Nationale I,  
l’arrivée de deux nouveaux numérotés, et, bien sûr, la cessation des fonctions du Président et du Trésorier  général du club.

Les rapports des activités sportives (équipes par Jacky CHAIGNEAU et individuels par Arnaud JEAN) ont été très courts cette année,
du fait du COVID 79. Ils sont cependant positifs.

Paul BRAULT a présenté son dernier rapport financier avec un exercice budgétaire bouleversé (positivement) par l’inactivité sportive 
et Olivier MOINARD a soumis aux participants le budget prévisionnel (approché) de la saison 2020/2021. Les cotisations des 
licenciés resteront les mêmes que celles de 2019.
Les élections au Comité Directeur ont permis l’entrée d’Olivier MOINARD et de Céline CHAUVEL , tandis que se retiraient 
Edouard MIKOLAJZCIK, David BARCQ, Remi RAISON, Paul BRAULT et Jean PILLET.
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Auparavant, une AGE (assemblée générale extraordinaire ) avait permis de modifier nos statuts en autorisant la nomination de « un 
ou plusieurs présidents » et en limitant le nombre d’élus au Comité de direction à 24 membres.

Dans les questions diverses, il a été fait mention de l’organisation d’une soirée LOTO au printemps prochain et celle du 1er Tour du 
Criterium fédéral HANDISPORT (N2 et Rég), dans nos salles, le samedi 5 décembre 2020, compétition importante pour laquelle il 
sera fait appel aux bonnes volontés disponibles, car il y aura des besoins toute la journée.

La soirée s’est terminée par les messages  de félicitations de M J. BALOGE et de Mme C. HYPEAU qui ont apprécié  le 
fonctionnement du club et les résultats obtenus , notamment par les jeunes licenciés et les équipes engagées.
Ils ont remercié le club pour son impact au sein de la Ville et l’ont encouragé à poursuivre son développement.

Puis le Maire de NIORT a remis solennellement la médaille d’OR du Mérite fédéral décerné par la FFTT à Jean PILLET pour son 
engagement de 35 années à la présidence de Art-et-Sport et Niort TT tandis que M J. MAZURIE et J .PILLET, celui-ci en tant que 
président du Comité régional des Médaillés Jeunesse et Sports, accrochaient au vêtement  de Paul BRAULT, la médaille d’Argent 
JSEA pour ses 28 ans de trésorerie au sein de la Ligue  régionale et ses 16 ans de trésorerie au sein du club.
Parallèlement il était annoncé qu’Hervé BIZIEN allait, le lendemain, en AG du CDTT79, recevoir le mérite départemental argent 
pour son implication en faveur  du club.

Bravo à tous !

……………………………………………………………………………………………………………………………………………

Le lundi 7 septembre , le Comité directeur du club s’est réuni pour élire, parmi ses membres, son nouveau  BUREAU. C’était un 
moment important .

Le BUREAU est ainsi composé :
+Co-Présidents :            Philippe ARCOURT et Yoann BARIBAUD 
+Vice-présidents :         Anthony COURAUD et Grégory LETOURNEUR
+Secrétaire :                  Sonia JOLLIVET
+Secrétaire adjoint :     Arnaud  JEAN
+Trésorier :                   Olivier MOINARD
+Trésorière adjointe :   Céline CHAUVEL
+Membre :                    Hervé BIZIEN

Plusieurs COMMISSIONS internes ont été annoncées (sportive ; individuels, animation ; marketing ; financière ; sécurité ; matériels 
et infrastructures ; communication ; récompenses ………). Leur composition complète et leurs attributions seront  connues 
prochainement et affichées dans la salle. Un correspondant  COVID a été désigné : Yoann BARIBAUD.
Le calendrier de réunions des élus a été arrêté.

……………………………………………………………………………………………………………………………………………

L’AG du Comité des Deux-Sèvres  s’est tenue le samedi 5 septembre à Châtillon. Elle a donné lieu à l’élection  pour 4 ans d’un 
nouveau Comité de direction composé de 13 membres. L’élection du Président s’est faite dans la foulée . Vincent LORIOU a été 
renouvelé à ce poste. Patrice GUILLOTEAU est devenu Vice-président délégué, David LORIOU reste secrétaire général et Patrick 
MARTINE trésorier.
A noter que le successeur de Pascal GRIFFAULT, démissionnaire comme salarié Directeur sportif départemental , est en cours de 
recrutement.

……………………………………………………………………………………………………………………………………………

Rappel : le championnat par équipes recommence le samedi 19 et le dimanche 20 septembre . Pensez à votre Certificat médical .
Pour s’entraîner, Mathias, Thomas, Mathis et notre nouveau sociétaire Antoine Blondin, ont disputé le samedi 5,  une rencontre 
amicale contre l’équipe 1 de Périgné. Résultat : 7 à 7.  

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………..
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 La Ville  NIORT  soutient  NIORT  TENNIS  de  TABLEIls soutiennent NIORT TENNIS DE TABLE :
La Ville de NIORT, le Conseil Départemental, la DDCS, le CREDIT AGRICOLE, CHOUTEAU PNEUS, les jardins EIVE, la Location de véhicules MULLOT,
 La société ESQUISSE, le supermarché LECLERC, le restaurant La Cuisine, Auto Contrôle Niortais, la SORAM, l'équipementier automobile ROADY, 

l'Ambassade du vin, COOL’HEUR coiffure à Ste Pezenne, l'entreprise de maçonnerie VALENTIN, la société DARVA,
 les entreprises PROTTEAU peinture et PROTTEAU rénovation, l’entreprise de déménagement BIARDEAU,le restaurant routier « Au bon Accueil 

EUROVIA travaux publics, Sébatien GIORIA consultant en sécurité de l’information, EXPRES/AIME expert comptable, B. PUB brasserie,
ALUCEA, portes et fenêtres et ALUCEA 79 Protection


